

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Sebuah analisa penelitian diperlukan sehingga tujuannya dapat diuji dan dipertanggung jawabkan secara metodologis. Dalam penelitian ini digunakan penelitian kualitatif, pendekatan deskriptif yang menitik beratkan pada data, dokumen serta aktifitas atau proses penyiaran di TV peduli dalam memenuhi kebutuhan informasi masyarakat di Kota Parepare.

B. Lokasi dan Waktu Penelitian

Penelitian berlangsung di lembaga penyiaran publik lokal TV Peduli Kota Parepare, dan waktu yang dibutuhkan penelitian ini yaitu satu bulan .

C. Fokus Penelitian

Penelitian ini akan memfokuskan pada proses produksi siaran yang ada di LPPL TV Peduli dalam memenuhi kebutuhan informasi masyarakat Kota Parepare.

D. Jenis Dan Sumber Data

Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif sehingga peneliti membagi sumber data untuk mempermudah dalam penelitian yakni, sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data adalah segala sesuatu yang dapat memberikan informasi mengenai data. Sumber data yang dimaksudkan yaitu :

1. Data primer

Data primer yaitu data yang diperoleh secara langsung (dari tangan pertama). Dalam penelitian yang dilakukan ini peneliti mengambil data melalui observasi awal, wawancara atau tindakan pengamatan di TV Peduli Kota Parepare, dan dalam

penelitian ini sumber datanya diperoleh dari Kru TV Peduli dan Masyarakat Kota Parepare.

2. Data Sekunder

Data sekunder yaitu, data yang diperoleh dari sumber yang sudah ada.¹ Dalam hal ini berupa buku, artikel maupun situs internet yang sesuai dengan penelitian yang dilakukan.

E. Teknik Pengumpulan Data

Adapun teknik pengumpulan data yang akan dilakukan peneliti disesuaikan dengan jenis penelitian yang digunakan. Maka teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu :

1. Melakukan wawancara mendalam

Wawancara merupakan proses memperoleh informasi ,dengan melakukan tanya jawab sambil bertatap muka antara pewawancara dan informan untuk mendapatkan keterangan sebagai tujuan penelitian. Dalam hal ini peneliti yang terlibat secara langsung dengan subjek.

2. Melakukan observasi

Observasi merupakan aktivitas terhadap suatu proses dengan maksud merasakan dan memahami fenomena yang ada pada objek penelitian. Dalam hal ini peneliti dituntut untuk melakukan pengamatan secara mendalam untuk mendapatkan data yang akurat selama proses penelitian. Peneliti juga ikut berpartisipasi dalam kegiatan proses siaran berita di LPPL TV peduli.

3. Dokumentasi

Metode ini merupakan suatu cara pengumpulan data yang menghasilkan catatan-catatan penting yang berhubungan dengan masalah yang diteliti, sehingga akan diperoleh data lengkap, sah dan bukan berdasarkan perkiraan.

¹ <https://mercubuana.ac.id>

F. Teknik Analisis Data

Teknik analisa data memegang peranan penting dalam penelitian komunikasi dan dianggap penting.² Teknik analisa data merupakan sebuah metode untuk mengolah data menjadi informasi yang lebih mudah untuk dipahami dan bermanfaat untuk membantu menyelesaikan permasalahan yang sedang peneliti lakukan. Observasi partisipan dan catatan lapangan, selalu diikuti oleh pengumpulan data, yang mengarah pada penemuan pertanyaan etnografi baru, pengumpulan data, catatan lapangan, dan analisis data lebih lanjut.³

Analisis data dilakukan pada saat dilakukannya penelitian. Hal ini bertujuan agar fokus penelitian lebih ditekankan pada wawancara mendalam yang selanjutnya akan di analisis secara kualitatif sesuai dengan jenis penelitian yang digunakan. dan berpedoman pada teori yakni Teori Jarum Suntik yaitu Teori ini beranggapan bahwa media memiliki kemampuan penuh dalam mempengaruhi seseorang dan Teori Penentuan Agenda yang merupakan teori komunikasi massa, yang melihat efek media massa terhadap masyarakat yang mengkonsumsi media tersebut.

Proses analisis data akan dilakukan ketika peneliti berada dilapangan, kemudian data yang diperoleh dipelajari dan ditelaah. Kemudian dibuat abstraksi dari semua hasil wawancara mendalam yang akan dijadikan rangkuman. alasan dibuatnya abtraksi adalah untuk memberikan penyempurnaan pemahaman terhadap data yang diperoleh . kemudia disajikan kepada orang lain untuk mendapatkan pemahaman yang lebih jelas tentang apa yang telah diperoleh di lapangan.

Reduksi data merupakan pemilihan data dan penyederhanaan data. Proses kegiatan yang dilakukan pada tahap ini adalah menyeleksi data dan pembuangan data yang tidak relevan. Data-data yang relevan dengan penelitian akan

² Kriantono Rachma, *Riset Praktis Riset Komunikasi*, h. 192

³ Emzir, *metodologi penelitian pendidikan kuantitatif & kualitatif*, (cet.10, Depok : Rajawali Perss, 2017). h.166

diorganisasikan sehingga terbentuk sekumpulan data yang dapat memberi informasi faktual sesuai dengan kebutuhan.

Penyajian data dilakukan dalam bentuk sekumpulan informasi, baik berupa tabel, bagan, sehingga data yang tersaji relatif jelas dan informatif. Tindakan lanjutan, penyajian data diperlukan sebelum diadakannya penarikan kesimpulan dalam tahap akhir. Kegiatan penarikan kesimpulan merupakan kegiatan tahap akhir dari proses analisis data.

